

Le Youth Exchange – Should I Volunteer : la colonie en mieux !

C'est un peu le résumé de mon expérience de ce projet. Pendant ces 10 jours j'ai eu l'impression de vivre une colonie de vacances internationale, de loin l'expérience humaine la plus enrichissante que j'ai vécu.

Tout le monde là-bas semblait être animé du même sentiment : le partage et l'entraide. Ces mots ont véritablement régi ce voyage. Que ce soient les volontaires ou l'équipe encadrante, chacun faisait de son mieux pour apporter de lui dans chaque activité. C'était galvanisant de se sentir tiré vers le haut en permanence par des personnes qui partagent les mêmes valeurs que nous, qu'importent les origines et les barrières langagières. Nous avons été un groupe soudé et uni, le meilleur dont on puisse rêver pour vivre une expérience de ce genre.

Et d'ailleurs pour donner de nous, on a eu du choix ! Toute la semaine a été rythmée par les différentes activités préparées par nos encadrants. Le plus souvent axées sur les actions de leurs différentes associations, ces activités nous ont donné l'occasion de découvrir les opportunités de volontariat avec eux. Nous avons beaucoup travaillé avec des personnes en situation de handicap, notamment en visitant différents centres, et en partageant des moments de vie avec eux. On a pu faire du paddle tennis, de la zumba, et des sports plus classiques comme du badminton... Des moments intenses de cohésion et de travail d'équipe !

D'ailleurs, le dosage entre les activités autour du volontariat et celles plus touristiques a été bien effectué. Bien que le cœur de ce projet ait été de nous présenter des opportunités de volontariat, nous avons tout de même eu droit à des activités plus légères. Toujours pédagogiques, mais plus destinées à nous faire apprécier Plasencia et ses environs.

Nous avons donc eu l'occasion de visiter différents endroits comme un château, un parc à paons ainsi qu'une réserve ornithologique. De magnifiques endroits, qui au-delà du plaisir touristique, nous ont permis de mieux nous familiariser avec Plasencia, et d'apprécier le cadre. Chose non négligeable quand on réfléchit à s'engager en tant que volontaire là-bas !

C'est donc un projet qui porte bien son nom. Ces dix jours ont été un petit aperçu de ce qu'être volontaire représente, une belle occasion de découvrir des choses sur soi-même et de réfléchir à si l'on est fait pour ça. En bref, une incroyable expérience humaine qui restera gravée dans ma mémoire !



